
PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2023 DU CLUB DES 100 DU FC ETOILE
LACONNEX

Jeudi 22 novembre 2023 à la buvette du stade.
1) Notre président Alain Dupont ouvre la séance à 19 h 30, il souhaite la

bienvenue à tous, il salue la présence du président du club L.
Mandallaz et des anciens présidents Roger et Damien Berthod. Il
énumère ensuite les membres excusés.

2) Les scrutateurs sont désignés.
3) Le président du FC Etoile Laconnex nous explique le bon départ des

équipes dans ces très belles installations financées par les communes.
Le club compte 14 équipes dont 1 équipe de juniors pour chaque
catégorie et des entraîneurs motivés. Il note le retour de juniors qui
avaient disparu suite au covid, il remarque aussi l'engagement
d’anciens joueurs dans le comité ce qui est un bon signe. Il remercie
chaleureusement le club des 100 qui a rendu possible le grand
déplacement des juniors à Stuttgart et il est prévu un tournoi à Bregenz
pour les juniors D à Pâques. La première équipe va très bien et a pour
objectif la montée en 3e ligue. ce qui n’est pas inenvisageable.
Il remercie encore chaleureusement le club des 100 pour son soutien
notamment pour les indemnités versées aux entraîneurs des juniors.

4) Notre président, après avoir demandé à l’assistance une minute de
silence en mémoire de nos membres disparus et rendu un hommage à
Gaby Dethurens , présente son rapport. (rapport en annexe).

5) Notre trésorier présente son rapport en détaillant certains postes,
finalement le bénéfice de l'exercice s’élève à SFR 3 951,- et nous avons
à ce jour en caisse SFR 22 837,- (rapport en annexe).

6) Les vérificateurs des comptes présentent leur rapport et
recommandent à l’assemblée d’approuver les comptes, très bien tenus
et de donner décharge au trésorier.

7) Les rapports des points 3, 4 et 5 sont approuvés par acclamations !
8) Roberto Gru propose d’augmenter la cotisation à 5,- le point , suite à

une discussion sa proposition est votée et rejetée par l'assemblée. La
cotisation par tour est donc maintenue à SFR 10,- par victoire et à SFR
5,- par match nul, le minimum de SFR 50,- est également maintenu.

9) Pas de proposition individuelle mais Damien Berthod demande une
précision concernant la possible candidature de Julien Pellet pour la
prochaine présidence. Julien remercie le comité et se dit honoré par
cette proposition et est en train de chercher un comité pour présenter
sa candidature.La parole n'étant plus demandée, le président lève la
séance à 20 h 03. et invite l'assemblée à partager le verre de l’amitié.



Le secrétaire Jacques Bastianelli


